
Bericht Visuelle Medien im STSB für das Geschäftsjahr 2024 
 
 
VM im VDST 
 
In Ermangelung einer Einladung fanden keine Arbeitssitzungen der VM auf Bundesebene statt. 
 
Den Kamerapool des VDST habe ich bei mir eingelagert und den Landesverbänden auf Anforderung für Kurse 
zukommen lassen. Der Bestand an Kameras liegt nach wie vor bei neun Stück; alle Geräte sind voll funktionsfähig. 
 
Sitzungen und Veranstaltungen im STSB 
 
An der Mitgliederversammlung sowie an allen Vorstandssitzungen des Jahres 2024 mit Ausnahme der Erweiterten 
Vorstandssitzung im Herbst (beruflich verhindert) habe ich teilgenommen. 
 
Foto- oder Videokurse wurden seitens der Vereine im STSB nicht angefragt. Für den STSB habe ich zwei SK 
Digitale Bildbearbeitet organisiert und durchgeführt. 
 
Dem FB Ausbildung und Breitensport habe ich als Referent während des TrC-Lehrgangs zur Verfügung gestanden. 
Unsere Landesmeisterschaften habe ich über und unter Wasser mit der Kamera dokumentiert. Am 18. Dez. werde 
ich unserem FB Leistungssport für ein Technik-Videotraining zur Verfügung stehen. 
 
Mit der Einrichtung des STSB-Archivraums habe ich die Ausrüstung der VM dort eingelagert und erstelle daher 
keine separate Inventarliste. 
 
Eigene Weiterbildung 
 
Nach dem Erreichen der Lizenzstufe UW-Fotoinstruktor Stufe 3 im Jahr 2015 sind keine höherwertigen 
Ausbildungsstufen im Bereich der UW-Fotografie möglich; die Voraussetzungen für die Verlängerung meiner 
Lizenz im Juni 2025 habe ich bereits erfüllt. 
 
Ziele 2025 
 
Die Zielsetzung der VM im STSB sehe ich vorrangig in der foto- und videografischen Aus- und Weiterbildung 
unserer Taucher. Generell bilden hierzu die VDST-Ausbildungsordnungen die Grundlage. 
 
Die Einsteiger-Fotokurse möchte ich wie gehabt in den Vereinen anbieten. Interessierte Vorstände und 
Ausbildungsleiter können sich wegen weiterer Informationen hierzu jederzeit mit mir in Verbindung setzen. 
Zusätzlich plane ich die Durchführung eines SK Bildbearbeitung auf Landesverbandsebene, sobald absehbar ist, 
dass dies wieder möglich sein wird. 
 
Gerne nehme ich – und hier sind bitte die STSB-Mitglieder gefordert - Vorschläge und Anregungen aus den Reihen 
der saarländischen Taucher entgegen und werde das Angebot auf gezielte Bedürfnisse hin entsprechend ausrichten. 
Natürlich werde ich mir auch weiter ab und an die Zeit nehmen, STSB-Veranstaltungen fotografisch zu 
dokumentieren. 
 
Mein Dank geht an die Kolleginnen und Kollegen im STSB-Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Den STSB-
Mitgliedern danke ich für ihr Interesse am Angebot der VM im STSB. Die Unterstützung, die ich erfahren durfte, 
haben die Zeit, die ich 2024 in Sachen VM im STSB investiert habe, keinesfalls zu einer Belastung werden lassen. 
 
Mit Tauchers Gruß Allzeit gut’ Luft! 
 
Limbach, 13. Dez. 2024 
 
Gunter Daniel, 
Visuelle Medien im STSB 


